



昭和61年から続く、
松本市内唯一のポスタークンクール



2年連続大会長賞の
野口美琴さん(小5)



オリジナル振付で初登場!
K.K.D.

問い合わせください。



上記の二

ステージ発表をノーカットでご覧
になりたい方は、神林公民館までお

次元コード
からアクセ
スが可能で
す。ぜひご
覧ください。

第53回 神林ふれあい文化祭



令和7年11月1日現在
総世帯数 2,089世帯
総人口 4,713人
男 2,319人
女 2,394人



バーチャルで過去の
松本にタイムスリップ



根強い人気のNゲージの展示



綿あめ・ポップコーンは
すべて売り切りました



和気あいあいの福祉ひろば



10人が新加入し
12人でハツラツ!!



大迫力で爽快だった
大人と子どもの合同演奏

秋本番の10月13日、川東公民館で「みんなのえんがわ川東町会サロン」が行われた。新しくなった公民館を盛り上げようと集まつた有志で本格的ピザ窯を作り、そのお披露目も兼ねての行事である。



ピザ窯のお披露目

第30回を数える「長野県童謡・唱歌フェスティバル松本大会」が、10月13日（月）、キッセイ文化ホールで開催された。20団体が出演する中、神林地区を拠点に活動している「神林ひばりの会」と「童謡唱歌・歌謡モナミ」は、菅野小学校1～3年の児童たちと一緒に舞台に立った。披露した「あじさいの花」「小さな木の実」に続き披露された最後の曲、映画の主題歌で

町会の内外から50名を超える参加者を迎える。生地から作つた本格的なピザを振る舞つていた。

ピザ窯は5月頃から作り始め、8月に完成。最初は温度調節が難しく、うまくピザが焼けず、四苦八苦しながら今のが焼き方を見つけた。そこで、5分ほどでカリッと香ばしいピザが焼けていた。参加した方は、「変わつていいね。」「お店で買うのより美味しい。」と、ピザを頬張っていた。食事の後は、民族舞踊集団迦羅ガルフラのダンスを鑑賞して充実した半日を過ごしていた。



ある「さんぽ」では、歌詞に合わせたオリジナルの振付を交え、清らかな歌声と共に観客に元気と笑顔を届けていた。

キーワードはなに？



本誌神林版の記事内に散りばめられているキーワードを見つけて言葉にしてください。

分かった方は神林公民館に備え付けの用紙に必要事項を記入してご応募ください。正解者の中から抽選で**5名**に**500円**分の**QUOカード**をプレゼント!

締切は12月22日(月)。当選発表は商品の発送をもって代えさせていただきます。多数のご応募お待ちしております。

【前回の答え】

【今回のキーワード】

ドチクマイ

● フリーの部	順位なし	V S 波田	V S 本郷	V S 島内	V S 寿	V S 里山辺	T 180 の部	● ソフトバレーボール
スコア	263	1 対 1	2 対 0	1 対 1	0 対 2	0 対 2	0 対 2	3 対 2
マレットゴルフ部	第9位	1 対 1					3 対 0	5 対 0

第68回松本市市民スポーツ大会 「秋季大会」地区対抗競技

平成4年7月30日
に二百号が発行され
てからこの号で四百
号に達しました。現

齊唱し、文化祭でも全員齐唱。
300号（平成21年3月）
西南公園、空港図書館の完成
などが取り上げられている。

254号（平成13年7月）
5月26日アルワインが完成し
26、27日1万7千人が観戦に
285号（平成18年9月）
運動会の進行役に中学生一人
に登場して貰う事で実施する。
287号（平成19年1月）
新年祝賀会で「神林の歌」を

ざつと読み返して見ると公民館報は、実に力作であり、時間を作り何とか取材させて貰えた方々に感謝の意を表したい。今後も末永く神林の歌にある「七区の契り暖かく」読まれる紙面にしていく事を願うものです。